
 

(一社)兵庫県理学療法士会  

第 5 回中播磨支部 会議録 

 記録日： 令和 6 年１２月１１日(木) 

開催日時 令和 6 年 12 月 11 日（木）   20 時 00 分～21 時 30 分 

開催場所 WEB 

出席者 富田・大谷・小林・張間・木村・神原・行山・田中匠・鴨谷・田中佑 

欠席者   なし 

記録者   大谷 

議題 1 拡大局長会議・支部運営審議会の報告 

①支部研修会助成金事業の提案 

②非会員に対する研修会の広報に関する検討 

③今後の新人発表の在り方の検討 

④学校保健事業に関する依頼が支部会にある可能性 

⑤研修事業が支部会の役割なのか？支部内での繋がりを作るような取り組みの方が必要では？ 

⑥研修会調整部門：講師の変更がないように 

⑦症例検討会に関する検討：研修部とうまく協力できていない現状 

議題２ 中播磨・西播磨合同研修会の報告 

参加者：239 名 

アンケート結果：チャットが多く見にくかった。スマホ視聴への対応方法。 

反省点：「とても有意義」100％ 

次回の内容：脳血管疾患，高次脳機能障害，心疾患など検討 

アーカイブ：もう間もなく公開 

議題３ 姫路城マラソン関連 

事前研修会：2 月 13 日（木）18：00～21：00＠厚生病院，講師：木村先生 

人形 3 体，AED3 台を消防署よりレンタル OK 

議題４ 播磨 OH！について 

次回発行予定の機関誌の内容等：退任あいさつ（300～500 文字），合同研修会の感想，コミュニティ再

編プロジェクトなど 



 

議題５ 新人発表会 

日時：令和 6 年 2 月 9 日（日）9：00～＠姫路ハーベスト医療福祉専門学校 

・座長が 2 名足りない分は支部会より出す（張間先生，神原先生） 

・当日の役割：受付，会場係，タイムキーパー 

・県学会への推薦について：前年度同様。推薦演題の選定方法は要検討。 

議題６ 症例検討会 

座長：細見亮太先生（石川病院） 

発表者：米澤夕夏先生（石川病院），吉田圭佑先生（姫路中央病院） 

開始時間：15：30 予定（新人発表が早く終わっても時間はずらさない）～17：00終了予定 

事前打ち合わせ：参加者は富田・田中ゆ 

打ち合わせ内容 自己紹介 当日の流れの確認 検討事項の共有 

生涯学習部へは当日ポイント認定用の QRコードの作成を依頼済み 

議題７ 懇親会について 

現時点での参加者 16 名（不参加 13 名） 

値段設定：（支部コミュニティ再編事業予算 45,000 円） 

議題８ 来年度運営委員について 

大谷先生 → 姫路中央病院から 1 名 松本先生 

神原先生 → 厚生病院から 1 名 田村俊允 先生 

議題９ 災害対策部より 

3 月頃に東播磨・中播磨・西播磨の 3 支部合同で災害対策研修会（対面）を実施したいと佐野先生より

打診があった。東播磨・西播磨支部と日程調整中。当日運営などは災害対策部で実施。場所は姫路ハー

ベスト医療福祉専門学校。参加は支部長のみで OK。 

次回：2025 年 2 月 18 日 


